

学校だより No. 6

令和6年10月23日(水)

旭田小タイムズ

下郷町立旭田小学校 文責 校長

教育目標

創造性と実践力に富んだ心豊かで
たくましい子供の育成

～あかるく さわやかに ひとみを見て だれにでも自分から～

- 明るくやさしい子供
- 進んで学習する子供
- 健康でがんばる子供

旭田小学校の子供たちにとっての実り多き秋!!

9月から10月にかけて対外的な行事等がたくさんありました。本校の子供たちの活躍する姿を数多く見る事ができ、とても嬉しく、そして頼もしく感じました。

特に、9月25日に行われた町小学校陸上競技大会においては、例年以上に厳しい暑さのため限られた練習時間でしたが、5・6年生の子供たち一人一人が自己ベストに向かって一生懸命努力する姿にとっても感動しました。10月5日に行われた町ジュニアマラソン大会においては、初めて参加した1年生をはじめ、全校生が最後まであきらめず走り抜く姿、そして、陸上協大会でも同じような姿が見られましたが、自分たちのことだけでなく、みんなで声を合わせて出場した他校の子供たちや地域の方々を応援する姿は、本当に素晴らしかったです。10月17日に行われた郡の合奏祭においては、3・4年生が指揮者の先生を真剣な眼差しで見つめながら音楽を奏でる姿に目頭が熱くなりました。10月18日に行われた県小学校研究協議会特別活動研究部会の南会津大会においては、低学年である2年生をはじめ、3年生と6年生が学級会（子供たちだけの話し合い活動）の授業を公開し、意欲的に自分の考えを述べる姿や、司会や記録として上手に話し合いを進める姿に県内各地からお越しいただいた先生方からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

子供たちにとっては、個々の目標だけでなく、学年・ブロック・全校という集団としての目標に向かって、みんなの心を一つにして取り組んだことにより、一人一人では味わえない達成感や成就感を味わうことができたことと思います。子供たちのさらなる成長のために、このすばらしい経験（学び）を今後につなげていきたいと思ひます。

様々な行事等において、準備や運営に御理解と御協力をいただいた保護者の皆様や地域の皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



【町陸上競技大会（5・6年生）】



【町ジュニアマラソン大会（全校生）】



【郡合奏祭（3・4年生）】



【学級会授業公開（2年生）】

自分たちで話し合い、力を合わせて実践すること・・・

本校は、県小学校教育研究会の指定を受け、令和4年度から3年間、特別活動〔学級活動（学級会）〕の指導法について教職員で研修を重ねてきました。

学級会は、子供たちが司会や記録の役割を担い、主に自分たちの学級や学校の生活を楽しくするために話し合いをします。その中で、「自分もよくて、みんなもいい」をキーワードに、自分の考えだけ押し通すのではなく、友達の影響を受け入れたり、お互いの意見を組み合わせたりしながら、互いに折り合いを付けて合意形成を図り決めたことをみんなで実践していくことを目標としています。

3年間の取組を通して、子供たちは発達段階に応じて身に付けるべき力が身に付いてきたと感じています。この力はまさしく「将来に生きて働く力」であると思います。子供たちには今後の人生において、学校や職場、地域など様々な集団の中で、身に付けた力を生かし、自分のよさを発揮しながら、周りの人たちと上手に関わり合い、力を合わせてよりよく生活できるように成長してほしいと願っています。



～お知らせ・お願い～

- 来月の11月16日（土）に旭田小学校体育館において、「チーム旭田発表会&創立150周年記念式典」を行います。主な内容として、午前中のチーム旭田発表会では子供たちの学習の成果の発表、午後の創立150周年記念式典では前福島県知事の佐藤雄平さんから御講演をいただきます。是非たくさんの方々のお来校をお待ちしております。なお、詳細については、学校からの案内文書や地区の回覧を御覧ください。
- 朝晩大変寒くなり、日中との寒暖差も大きくなってきました。また、空気も乾燥し始めてきたことから、今後体調を崩しやすくなり感染症の流行も心配されます。子供たちが毎日元気に楽しい学校生活を送れるよう、御家庭でも体調管理には十分気を付けることができるよう御指導お願いいたします。

